
Pièces 4 Pièces

Superficie 70 m²

Référence 84628598

Prix 478 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice Ouest Corniche Fleurie - Au sein d'une petite copropriété récente, fermée et

sécurisée,  à  la  vente  un  bel  appartement  familial  au  calme.Le  bien  se  compose

d'un  agréable  salon,  lumineux  par  son  exposition  sud-ouest,  et  d'une  cuisine

américaine aménagée. L'ensemble de l'espace de vie est prolongé par une grande

terrasse d'angle de 23m² où vous pourrez profiter d'une très belle vue dégagée sur

les  montagnes  et  collines  niçoises,  vous  permettant  de  bénéficier  de  moments

conviviaux avec les amis et la famille.Autorisation délivrée pour fermer une partie de

la terrasse pour créer une ...

Nice Ouest Corniche Fleurie - In a small  recent, closed and secure condominium,

for sale a beautiful, quiet family apartment.The property consists of a pleasant living

room, bright with its southwest exposure, and a fitted American kitchen. The entire

living space is extended by a large corner terrace of 23m² where you can enjoy a

beautiful unobstructed view of the mountains and hills of Nice, allowing you to enjoy

convivial moments with friends and family. family.Authorization issued to close part

of  the  terrace  to  create  a  veranda.The  apartment  also  consists  of  three

bedrooms.Two bedrooms, ...

AGENCE VICTOIRE

9 Rue Gounod - 06000 NICE

Contacter l'agence
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